Con 1988 enfrentamos algunos cambios en el desenvolvimiento de nuestra Revista. Las personas que servíamos en la Dirección y Secretaría Ejecutiva, dejamos nuestros cargos, debido a que se nos han asignado otras funciones académicas.

Queremos expresar nuestra satisfacción por haber tenido la oportunidad de realizar las tareas que involucra dirigir esta publicación y lo mucho que aprendimos en esta actividad, difícil a veces, pero muy gratificante y enriquecedora en otras.

Para nuestra Escuela y los que participamos en ella, la Revista de Trabajo Social tiene una importancia fundamental, como canal de comunicación y extensión de nuestro diario vivir académico y por otra parte servir de tribuna a profesionales del país y del extranjero lo que permite recoger y analizar experiencias de la práctica profesional que contribuyen al desarrollo de la disciplina del Trabajo Social.

Tenemos la certeza que quienes nos suceden en nuestras funciones, continuarán con su aporte, acrecentando los logros alcanzados en el camino recorrido.

Aprovechamos la oportunidad para agradecer a los colaboradores y lectores, todo el apoyo que nos han brindado y que hizo posible el cumplimiento de nuestra tarea.

En esta Revista correspondiente al número 53, y al período septiembre diciembre 1987, se incluyen trabajos de diversas características y temáticas. Iniciamos la Revista con el artículo de Silvia Ronda Vildósola, quien a través del trabajo "Isapres: un nuevo concepto de salud", proporciona elementos muy prácticos que permiten analizar y dsicriminar en relación a los servicios entregados por estas organizaciones. Judith Salinas C., en su artículo "Acerca de la pobreza y su relación con la nutrición materna", nos describe la dramática relación entre las condiciones socioeconómicas y los estados de salud en la mujer.

Se incluye también un valioso aporte, realizado por un grupo de asistentes sociales que tienen experiencia en el área municipal. Ellos hacen un acucioso análisis de la forma como están implementadas las políticas sociales que se administran a través de las municipalidades. Finalmente se presenta un artículo de Mónica Jiménez que representa un aporte en el campo de la metodología, y que está referido a la evaluación de los proyectos sociales.

Siguiendo la línea de los reportajes, que aportan y sistematizan las vivencias de los asistentes sociales, en este número se incluye el reportaje "Algunas características del trabajo de la mujer en Chile" preparado por el equipo de edición de la Revista: Isabel Mönckeberg Pardo y Cecilia Guichard Zelada.